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40. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr 
der Stadt Haan 

 
am 

 
Donnerstag, dem 17.09.2020, um 17:00 Uhr 

 
 
TOP – Anfragen, öffentlich 
 
 
Antwort der Verwaltung zur Anfrage der Fraktion WLH vom 02.08.2020 bzgl. der 
Skate- und Dirt-Bike-Anlage an der Landstraße:  
 
Die Fraktion WLH fragt an: 

1. „Wann werden die Sprunghügel für die BMX-Fahrer wieder nutzbar gemacht? 

Wer ist der Ansprechpartner der Kinder & Jugendlichen? 
2. Wann wird die Wiese auf dem Bolzplatz gemäht? 
3. Wann wird ein Grillplatz mit kleinem Unterstand errichtet?“ 

 

Antwort der Verwaltung: 

 Zu 1. Wegen mangelnder Nutzung der Dirt-Bike-Anlage ist diese über die letzten 
Jahre zugewachsen. Anscheinend übt der waldähnliche Baumbestand in 
direkter Nachbarschaft dieser Anlage eine größere Anziehungskraft auf die 
Dirt-Bike-Fahrer aus: Hier ist eine „wilde“ Dirt-Bike-Bahn entstanden. 
Ein Freischnitt der zugewachsenen Anlage kann aus Gründen des 
Vogelschutzes erst ab dem 1. Oktober erfolgen. Der Betriebshof wird die 
Arbeiten einplanen. 
Ansprechpartner am Betriebshof für die Nutzer der Dirt-Bike-Anlage ist Herr 
Georgios Samaras.  

 Zu 2. Die Fläche wurde mittlerweile gemäht. 

 Zu 3. Vor einigen Jahren hat es dort einen Unterstand sowie eine Grillmöglichkeit  
 gegeben. Nachdem die Anlage von Unbekannten zerstört wurde, ist dort im 

September 2014 ein Grill aus Betonsteinen installiert worden. Auf eine 
Überdachung hat man aufgrund der Erfahrungen aus den vorangegangenen 
Jahren verzichtet. 
Im Jahr 2017 ist dann auch der neue Grill dem Vandalismus zum Opfer 
gefallen. Mit schweren Werkzeugen haben unbekannte den Betongrill damals 
komplett zerstört. 



 
Der UA-Spielflächenleitplan hatte bereits in seiner Sitzung am 09.07.2020 die 
Umgestaltung der Anlage an der Landstraße auf die Prioritätenliste der im Jahr 
2021 durchzuführenden Maßnahmen gesetzt. Im Rahmen einer in diesem 
Zusammenhang durchzuführenden Bürgerbeteiligung im kommenden Jahr 
wird sich zeigen, ob dort weiterhin ein Bedarf bezüglich eines Grillplatzes und 
Unterstandes besteht. 

 


